

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



SENADOR RICARDO MONREAL; RICARDO MONREAL Y KEN SALAZAR BUSCAN ENRIQUECER LA PROSPERIDAD Y REDUCIR VIOLENCIA EN ZACATECAS

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, realizó un recorrido por Fresnillo, Zacatecas, con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, y el gobernador del estado, David Monreal Ávila, encuentro que tuvo como finalidad enriquecer la relación cultural y turística de la entidad con ese país y encontrar soluciones para los problemas de seguridad. El senador informo que visitaron Plateros, particularmente la Iglesia del Santo Niño de Atocha. El embajador Ken Salazar lo invitó a acompañarlo. David Monreal Ávila; el presidente municipal, Saúl Monreal Ávila; y su hija Caty Monreal, estuvieron presentes en la visita al Santo Niño de Atocha. David Monreal Ávila explicó que ésta es la primera visita del embajador a Zacatecas, que sea por el bien de los pueblos que representamos, para enriquecer la relación cultural, turística y el hermanamiento de nuestras naciones. Ken Salazar, dijo estoy en Zacatecas porque nos une el deseo de lograr la seguridad del pueblo. Se reunió con el gobernador David Monreal Ávila, con legisladores, alcaldes y el sector privado, porque nuestra seguridad compartida va de la mano del trabajo coordinado con todos los sectores a nivel estatal. Zacatecas, es un estado prioritario en el marco del Entendimiento Bicentenario, por lo que estamos apoyando centros penitenciarios, laboratorios forenses y programas de Estado de derecho en el estado, con respeto por la soberanía de México, para ayudar a reducir la violencia y fomentar la prosperidad. El presidente municipal Saúl Monreal Ávila, agradeció la visita del embajador de Estados Unidos en México a Fresnillo, Zacatecas, es un hecho histórico, por lo que es un doble gusto el recibirlo.

ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS DE MI ADMINISTRACIÓN, AL PAÍS LE VA A IR MEJOR

El presidente **Andres Manuel Lopez Obrador**, en Chetumal, Quintana Roo, indico que al país le irá mejor en los últimos dos años de su administración. Explicó que su visita al sureste fue para supervisar la construcción del Tren Maya, que debe quedar concluido a finales de 2023. Vamos a seguir trabajando por el pueblo y nos va a ir mejor a todos. El próximo 30 de septiembre a **López Obrador** le faltaran dos años para concluir su mandato, ha dicho que este período lo dedicará a supervisar las obras emblemáticas de su gobierno, entre ellas el Tren Maya. Estamos supervisando los trabajos del Tren Maya y para que se concluya por completo la construcción, la remodelación del aeropuerto, pero sobre todo el Tren Maya. Adelantó que con seguridad el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** estará en la toma de posesión de **Mara Lezama** como Gobernadora de Quintana Roo, el 25 de septiembre próximo. **López Obrador** se reunió con **Mara Lezama** y con el gobernador **Carlos Joaquín González**.

SENADOR RICARDO MONREAL: NO SE ADELANTARÁN PROCEDIMIENTOS EN DISCUSIÓN DE REFORMAS DE GN

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal**, dijo que con la discusión en puerta en materia de Guardia Nacional que propone modificar cinco ordenamientos jurídicos, no se adelantarán vísperas ni procedimientos. El líder la bancada morenista señaló que corresponde a la Cámara Revisora iniciar la respectiva discusión, mañana martes, la cual sera recibida en el Senado de la República. El martes llega la minuta de la Cámara de Diputados y procederemos a iniciar su deliberación y discusión, no adelantamos vísperas pero tampoco adelantamos procedimientos, vamos a intentar construir los acuerdos, los mejores términos. Agregó que en el Senado se actuará con responsabilidad en este proceso tan importante para la vida del país. Explicó que existen varios escenarios a los que de acuerdo con la Ley

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:	ENHORAS		05/09/2022	COLUMNAS
								EL DIARIO SIN LÍMITES			ARTÍCULOS

orgánica y la práctica parlamentaria se puede acudir. Dijo que lo estan revisando y lo acordaran con el Grupo Parlamentario del Morena y sus aliados, así como los Grupos Parlamentarios que conforman el bloque de oposición y con la Junta de Coordinación Política.

DIPUTADO IGNACIO MIER; LLAMA A LA OPOSICIÓN RECAPACITAR Y NO DENOSTAR A LAS FUERZAS ARMADAS

El diputado Ignacio Mier Velazco llamó a los legisladores de oposición a recapacitar y cuidar su discurso para no terminar criticando a la ligera el valioso papel que ha realizado el Ejército a favor de la sociedad. Señalo que lamentable en su afán de denostar las acciones del Gobierno de México, la oposición no cuide sus palabras. Ellos bien saben que los gobernadores de sus entidades o los presidentes municipales de sus distritos exigen la presencia de la Guardia Nacional porque lamentablemente los sistemas de seguridad sin insuficientes para garantizar este derecho a sus habitantes. Reiteró que no se militariza al país, pues el Ejército mexicano está muy vinculado a la identidad nacional, que ha dejado en manifiesto cuando se presenta en las situaciones de desgracia acontecidas en el país. El líder morenista explicó que a través de las modificaciones al marco legal se fortalece la seguridad en los municipios, donde se identifica el eslabón más débil en las acciones para salvaguardar la integridad de la población. Sostuvo que la delincuencia organizada ya atenta contra la seguridad nacional y es muy sutil la diferencia entre seguridad pública y la seguridad nacional, porque precisamente los grupos delincuenciales son casi militares, tienen equipamiento casi militar, y a veces, en algunas regiones, hasta es muy superior al equipamiento que tienen las policías estatales. Confío que en el Senado estas reformas transiten. Son necesarias para pacificar a nuestro país, es la mejor ruta y además forma parte esencial de los ideales de la Cuarta Transformación: garantizar la seguridad y paz a los mexicanos. El legislador por Puebla expresó que la corporación gozará de certeza administrativa al tiempo que se le cierra el paso a la corrupción gestada en el sistema policial mexicano. Señaló que se discutieron y votaron cuatro leyes, cuyas modificaciones garantizan la operatividad de más de 113 mil integrantes de esta corporación bajo un mando civil, y que los recursos se canalicen exclusivamente en materia de seguridad. Puntualizó que la obligación constitucional de garantizar la seguridad en el país es responsabilidad de los gobiernos municipal, estatal y Federal, por lo que la Guardia Nacional representa un importante instrumento para el Estado mexicano, cuya aprobación es de alrededor del 80 por ciento.

SENADOR ERUVIEL ÁVILA; PRISION PREVENTIVA OFICIOSA FIGURA QUE DEBE REVISARSE A LA LUZ DE LOS DERECHOS HUMANOS

El senador del PRI, **Eruviel Ávila Villegas**, manifestó que la prisión preventiva oficiosa, además de ser un castigo anticipado y arbitrario, es un mecanismo que vulnera el derecho a la libertad personal, que, si bien está prevista en la Constitución, es una figura que debe revisarse a la luz de los derechos humanos, Por tal motivo, propuso reformar el artículo 19 de la Constitución Política, a efecto de que el juez correspondiente pueda ordenar la prisión preventiva como medida excepcional, siempre que sea idónea, racional y proporcional, en relación con el imputado. Dijo, que es necesario que existan datos de prueba que establezcan la existencia de un hecho que la ley señale como delito, que la conducta imputada encuadre en un tipo penal vigente que señale la pena de prisión, y que la información sea suficiente para sostener razonablemente la probable responsabilidad en el hecho. La iniciativa plantea que no podrá imponerse prisión preventiva con la sola justificación de la inexistencia de un domicilio. Sugiere que, si aún no se dicta la vinculación a proceso y el Ministerio Público solicita la prisión preventiva, el juez debe analizar la imputación, a fin de corroborar el cumplimiento de los requisitos, la existencia de datos de prueba durante el auto que decida si vincula o no a proceso al imputado. La prisión preventiva, también tiene que ser revocada en los casos que el juez considere que no existen datos de prueba con suficiente fuerza para dictar la privación de la libertad; o cuando las razones y motivos para la determinación sean caprichosas o arbitrarias o no estén debidamente motivadas y fundamentadas. El Senado debe cumplir con su obligación de promover y proteger el derecho humano a la libertad personal con una visión progresiva y que cumpla estrictamente los estándares internacionales.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ: REAFIRMARON SU HERMANDAD Y COMPROMISO AL PUEBLO DE MEXICO

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, una de las principales corcholatas para la sucesión presidencial del 2024, dejó en claro su estrecha relación con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien lo ha llamado en varias ocasiones su hermano. El titular de la Segob señalo cuando **López Obrador** dijo que estaba orgulloso de que Tabasco estuviese gobernado por **Adán Augusto**. "No hay mayor compromiso que el de trabajar para y con mi hermano, el Presidente **Lopez Obrador**, en la tarea más importante: consolidar la Transformación de México. El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, presumió que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** lo considera su hermano.

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				ENHORAS		05/09/2022	COLUMNAS
				EL DIARIO SIN LÍMITES	11,11,	ARTÍCULOS	

CANCILLER MARCELO EBRARD; RESPETAR REGLAS DEL JUEGO, CANDIDATOS Y CANDIDATAS DE MORENA SERÁN ELEGIDOS MEDIANTE ENCUESTAS

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubón**, tras haber anunciado el partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el método de encuestas para elegir a su candidato a la República Mexicana durante el 2024, se dijo confiado en que las reglas del juego sean respetadas. Mencionó que el partido morenista recurrirá al método de encuestas para elegir a sus candidatos y candidatas, motivo por el cual confió en que se contará con una unidad antes de llegar a la contienda electoral próxima. Consideró que quien represente a Morena en las urnas durante el próximo 2024 deberá salir de las encuestas avante, claro, evidente y contundente, todos tienen que respetar las reglas del juego, el conflicto se genera cuando alguien no respeta las reglas del juego, yo espero que todo mundo las respete, y yo siempre las he respetado. Externó que el método de encuestas permite elegir a candidatos y candidatas que permitan dar una continuidad a los proyectos del Presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

CLAUDIA SHEINBAUM; 4 INFORME DE GOBIERNO DESTACA AVANCES EN MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE; COLAPSO DE LÍNEA 12

La jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbuam**, dio cuenta en su Cuarto Informe de Gobierno sobre los avances de su administración con el transporte público y la reducción de contaminantes como sus puntos fuertes. En la recta final de su administración y posicionada como una de las posibles presidenciables de Morena rumbo a las elecciones de 2024, presenta avances en temas como la atención a las personas afectadas por la Línea 12 del Metro, así como la reconstrucción de viviendas para damnificados por el sismo del 19 de septiembre de 2017. La mandataria presentará el próximo 7 de octubre un mensaje con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México. Los temas: Movilidad, Seguridad, Innovación digital, Agua potable, Medio ambiente, Derechos de las mujeres, Desarrollo económico.

MARKO CORTES: PAN RECURRIRA A UNA ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD PARA EVITAR MILITARIZACIÓN

El dirigente Nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, señalo que si la iniciativa sobre la Guardia Nacional, recién aprobada en la Cámara de Diputados, y si también se aprueba en la de Senadores, Acción Nacional junto con los partidos opositores presentarán una Acción de Inconstitucionalidad ante la Suprema Corte, para evitar la militarización del país. **Marko Cortés Mendoza**, recordó que al inicio de este Gobierno Morenista se les dio el voto de confianza aprobándoles por unanimidad que los militares pudieran participar por 5 años en la integración, formación y capacitación de la Guardia Nacional señalando que, en los primeros tres años de su aprobación; sin embargo se está haciendo exactamente lo contrario al mandato constitucional. Dijo que, la aprobación de Morena y sus aliados para imponer el control militar, administrativo y operativo sobre la Guardia Nacional es inconstitucional, una trampa para el ejército y que demuestra que a **López Obrador** se le ha salido completamente de control la seguridad del país. Asimismo consideró que lo ocurrido en la Cámara de Diputados es un riesgo muy alto para México, con ello nos acercamos más a un régimen autoritario y nos alejamos de la democracia. El presidente, **López Obrador** busca que México se convierta en una dictadura igual que Venezuela, Nicaragua o Cuba y no lo vamos a permitir. Confió que la Suprema Corte defenderá el interés superior de todas y todos los mexicanos.

JESUS ZAMBRANO; REFORMA A LA GUARDIA NACIONAL, GOLPE A LA CONSTITUCIÓN QUE PONE EN RIESGO AL EJÉRCITO

El dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, en torno a la aprobación de la iniciativa de la Guardia Nacional, que durante casi 15 horas de discusión, fueron aprobadas, en la Cámara de Diputados, modificaciones a diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, de la Ley de la Guardia Nacional, de la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, y de la Ley de Ascensos y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos. Las reformas aprobadas, presentadas como iniciativa y en paquete por el Diputado Federal **Ignacio Mier** a nombre de las bancadas de MORENA, PVEM y PT, hacen suya la iniciativa ya anunciada por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**. El documento aprobado por mayoria por parte de las bancadas que apoyan al gobierno de **López Obrador** en la Cámara de Diputados, determina que la Guardia Nacional queda bajo el control operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), para garantizar, se dice, el cumplimiento de sus objetivos de salvaguardar la vida, libertades e integridad del patrimonio de las personas. Se pretende que, bajo la tutoría de la SEDENA, se lleva a cabo el crecimiento sano de la que debe ser la principal institución de seguridad pública de México. Por lo que **Jesus Zambrano** señalo que la Reforma a la Guardia Nacional, es un golpe a la constitución que pone en riesgo al ejército.

JOE BIDEN; SOLICITA AL CONGRESO MÁS FONDOS PARA UCRANIA

El presidente **Joe Biden**, reforzó su compromiso con Ucrania con la petición de nuevos fondos al Congreso para ayudar al país con11 mil 700 millones de dólares en asistencia económica y de seguridad, y 2 mil millones para reducir el coste de la energía en Estados Unidos. El presidente **Biden** ha dejado claro que Estados Unidos está comprometido con seguir ayudando a la población de Ucrania en la defensa de su soberanía. Para cumplir ese compromiso, solicitaron 11 mil 700 millones para asistencia económica y de seguridad para el primer trimestre del año fiscal 2023. La petición ha sido expresada por su responsable de la oficina presupuestaria, **Shalanda Young**, en vísperas de que el Congreso retome su actividad esta semana tras las vacaciones de verano. La ayuda militar a Ucrania busca reforzar a corto y largo plazo la defensa de ese país y se ha materializado ya entre otros con municiones, sistemas de cohetes guiados por láser, diferentes tipos de drones o vehículos tácticos. El paquete de ayuda a Ucrania forma parte de una resolución a corto plazo e incluye solicitudes para otras tres urgencias: la viruela del mono, el COVID-19 y la recuperación frente a desastres naturales. Estados Unidos acumula el mayor número de casos mundiales de viruela del mono, con 19 mil 962, de un total de unos 53 mil, según cifras de los Centros de Control de Enfermedades (CDC). La primera muerte en el país de una persona con viruela del mono se registró a finales de agosto en Texas. La solicitud de otros 6 mil 500 millones para hacer frente a desastres naturales como sequías, inundaciones e incendios eleva a 47 mil 100 millones de dólares el total de fondos que el Ejecutivo demócrata solicita. Esta Administración continuará trabajando con miembros de ambos partidos en el Congreso para satisfacer estas necesidades críticas de la población estadounidense. Esperamos llegar a un acuerdo de financiación bipartidista.

BARACK OBAMA; GANA EMMY POR DOCUMENTAL; "NUESTROS GRANDIOSOS PARQUES NACIONALES"

El expresidente de Estados Unidos, **Barack Obama** fue galardonado con un Emmy por la narración de su serie documental: "Nuestros grandiosos parques nacionales". **Obama**, ya había ganado dos premios Grammy por las versiones en audio de sus libros "La audacia de la esperanza" y "Los sueños de mi padre". Solo necesita un Oscar y un Tony para completar el llamado "EGOT", que apenas 17 personas han logrado, entre ellas **Whoopie Goldberg** y **Audrey Hepburn**. Tras dejar el cargo en 2017, **Obama** y su esposa **Michelle** escribieron sendos best-sellers de memorias y, además de su fundación sin ánimo de lucro, han creado una productora que ha firmado un importante acuerdo con Netflix, estimado en decenas de millones de dólares. **Obama** también recibió el Premio Nobel de la Paz tras su victoria en las presidenciales de 2008.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz